

# Otorga a Gaby Gamboa reconocimiento especial por la implementación de proyecto innovador en Metepec

Publicado por [Comunicados](#) el 6 de septiembre, 2021

**Resaltar, que este año se inscribieron 375 proyectos de 318 municipios de las 32 entidades federativas.**

La alcaldesa de [Metepec](#), Gaby Gamboa Sánchez, recibió importante reconocimiento especial, por la implementación en el municipio que preside, de **Proyectos Innovadores en la Temática de Ciudad Inteligente, ello, en el marco del Premio Nacional al Buen Gobierno Municipal 2021 (PNBGM), organizado por la Federación Nacional de Municipios de México (FENAMM).**

La presidenta municipal de Metepec, una vez más obtiene reconocimiento a nivel nacional, ahora, distinguida por el Comité Técnico de Evaluación del PNBGM, quien emitió su dictamen y acordó otorgarle a ella y al Gobierno Municipal, el premio antes mencionado, derivado de la evaluación por la Implementación de la Ventanilla Única de Trámites y Servicios, mediante la construcción y equipamiento del nuevo complejo administrativo "La Casa de Todos."

## Que presenta el proyecto

El acuerdo, reconoce la fortaleza institucional del ayuntamiento y las cualidades del proyecto presentado, entre otras, por el impulso de la administración a iniciativas innovadoras que promueven la calidad de vida en la localidad, la gestión calificada del proyecto galardonado, que tiene la cualidad de ser replicable en otras ciudades, así como el desempeño profesional del equipo técnico municipal.

**Cabe destacar que el galardón, se otorga a los alcaldes, ciudades y líderes municipalistas que muestran su liderazgo y capacidad de innovación en la gestión municipal de México;** es, en consecuencia, el Premio más sobresaliente y prestigiado por su solvencia técnica en la selección de sus reconocimientos, certificados todos por personal académico tanto del país como del extranjero.

El PNBGM, tiene el aval de la Federación Nacional de Municipios de México (FENAMM), la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM), el Instituto Buen Gobierno, la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), la Asociación de Autoridades Locales de México AC (AALMAC), la Federación Latinoamericana de Municipios, la Asociación de Municipios Mexicanos y Ciudades Inteligentes, el Centro Municipalista para el Desarrollo, entre otros de la misma importancia.

**Resaltar, que este año se inscribieron 375 proyectos de 318 municipios de las 32 entidades federativas,** de allí la relevancia del Reconocimiento que obtuvo Gaby Gamboa y su gobierno en la categoría de Proyectos

Innovadores en la Temática de Ciudad Inteligente, por la operación del edificio administrativo “La Casa de Todos”, que después de 3 administraciones, finalmente se realizó con recursos propios sin endeudar al municipio.

Recordar que junto con esta distinción, Metepec apenas hace unos días, también sobresalió en el país, luego de que la calificadora HR Ratings, la cual enfoca el análisis y **la evaluación de la información financiera de diversas instituciones públicas, destacó al municipio mexiquense por su alta calificación al pasar de AA+ a AAA, escala considerada sobresaliente y la más alta de México y el Estado de México** en calidad crediticia que se puede otorgar a los Municipios y Entidades por la casa calificadora internacional, resultado del buen manejo de las Finanzas Públicas, reflejado en el crecimiento de los ingresos propios y al bajo nivel de endeudamiento del municipio; además, fueron considerados los factores ambientales, sociales y de gobernanza con un efecto positivo.